

ANTARA BALI

Membangun Karakter Masyarakat Berbasis Informasi Akurat



BULAN BAHASA BALI DIGELAR SEBULAN PENUH



UMKM DI DENPASAR
IKUTI KURASI
PRODUK SAMBUT
TURIS CHINA

Hal. 3



PEMKAB BADUNG
TERUS LESTARIKAN
SUBAK

Hal. 10

HAL
2

Tujuh Kegiatan Utama Bulan Bahasa Bali Bakal Digelar Sebulan Penuh

Kepala Dinas Kebudayaan (Disbud) Provinsi Bali I Gede Arya Sugiarta menyampaikan bahwa penyelenggaraan Bulan Bahasa Bali dengan tujuh kegiatan utama akan dilaksanakan selama sebulan penuh.

“Bulan Bahasa Bali ke-5 tahun 2023 akan digelar selama satu bulan dari tanggal 1-28 Februari 2023 dengan tema ‘Segara Kerthi: Campuhan Urip Sarwa Prani,’” kata dia di Denpasar, Rabu.

Dalam pembukaan Bulan Bahasa Bali itu Arya menyebut tujuh kegiatan utama yang dimaksudkan adalah Utsawa (festival), Widyatula (seminar), Wimbakara (lomba), Krialoka (seminar), Reka Aksara (pameran), konservasi lontar, dan Kerthi Nugraha Mahottama (penganugerahan).

Arya menjelaskan, dalam festival dilakukan kegiatan mengetik menggunakan keyboard bahasa Bali, satu-satunya yang ada di Indonesia, kemudian seminar

akan membahas Segara Kerthi dari sudut kebudayaan Bali.

“Untuk Wimbakara, sebanyak 18 lomba yang akan diikuti seluruh kabupaten/kota dilakukan secara luring atau daring oleh perwakilan kabupaten/kota maupun masyarakat umum,” ujarnya.

Untuk workshop, Kepala Disbud Bali itu mencanangkan kegiatan perpaduan antara teknologi dengan aksara Bali yang ada di keyboard aksara Bali, serta workshop mengenai penggunaan sastra Bali dalam musikalisasi puisi.

Sementara itu, kegiatan pameran akan diisi foto-foto yang memperlihatkan kehidupan masyarakat Bali, dan konservasi lontar dilakukan untuk



Gubernur Bali Wayan Koster saat pembukaan Bulan Bahasa Bali ke-5 di Denpasar, Selasa (1/2/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliartari

masyarakat seluruh Pulau Dewata.

Untuk penganugerahan sendiri akan dilakukan di akhir Bulan Bahasa Bali, di mana saat itu penghargaan sekaligus uang akan diberikan kepada juara.

Mantan Rektor ISI Denpasar itu berharap Pemprov Bali dan jajaran pemkot/pemkab serta sekolah dari SD, SMP, SMA serta perguruan tinggi melaksanakan Bulan Bahasa Bali merujuk pada

Edaran Gubernur Bali Nomor 73 Tahun 2022 Tanggal 16 April 2022 tentang Penyelenggaraan Bulan Bahasa Bali V 2023 di Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Bali.

“Para penyuluh Bahasa Bali yang berjumlah 663 orang akan membantu desa adat dan sekolah terkait pelaksanaan Bulan Bahasa Bali, tujuannya agar kegiatan ini semakin dikenal masyarakat Bali,” kata dia. **(ant)**

Gubernur Bali Dorong LKBN Antara Agar Terus Jadi Contoh dan Panutan



Kepala LKBN Antara Biro Bali Widodo Suyamto Jusuf (kanan) menyerahkan cenderamata kepada Gubernur Bali Wayan Koster di Rumah Jabatan Gubernur Bali di Jayasabha, Denpasar, Bali, Kamis (9/2/2023). ANTARA/Nyoman Hendra Wibowo/wjs.

GUBERNUR Bali Wayan Koster mendorong Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara agar terus menjadi contoh dan panutan dalam pemberitaan bagi media-media di Tanah Air.

“Saya senang Antara kini lebih tampil dan saya harap supaya terus menjadi contoh bagi media

lain,” kata Koster saat menerima kunjungan Kepala LKBN Antara Biro Bali Widodo Suyamto Jusuf di Rumah Jabatan Jayasabha, Denpasar, Kamis.

Koster mengapresiasi pemberitaan yang telah disajikan Antara dalam membantu mengkomunikasikan kebijakan-kebijakan

Pemerintah Provinsi Bali.

“Pemerintah membutuhkan sinergi dan kerja sama untuk mengkomunikasikan dan menyampaikan produk-produk kebijakan kepada publik,” ujarnya.

Antara, lanjut Koster, senantiasa menjaga kualitas berita yang disajikan dan juga telah memegang teguh etika jurnalistik serta tidak menyampaikan berita gosip.

“Oleh karena itu, kami harapkan Antara bisa menjadi contoh dan panutan media, mana berita yang layak dan tidak layak, pantas dan tidak pantas bagi publik,” ucapnya.

Apalagi, kata Koster, Antara selama ini telah mengambil peran dalam pendistribusian informasi dan berita untuk berbagai jenis platform media di Nusantara.

Dalam pertemuan hangat itu, Koster pun menceritakan ketika masih menjabat di Badan Anggaran DPR juga turut terlibat membahas alokasi anggaran untuk Antara.

“Saat itu, saya ikut membahas alokasi anggaran untuk LPP TVRI, RRI dan juga Antara. Saya senang ketiga lembaga ini sudah sangat bagus dalam menyebarkan informasi pada masyarakat,” kata gubernur yang juga alumnus Institut Teknologi Bandung ini.

Sementara itu, Kepala LKBN Antara Biro Bali Widodo Suyamto Jusuf menyampaikan kunjungannya tersebut untuk menjalin silaturahmi, sekaligus menyampaikan komitmen lembaga untuk turut mengawal kebijakan Pemerintah Provinsi Bali.

Antara Biro Bali memastikan dan menegaskan siap berkolaborasi dengan para pemangku kepentingan untuk menyampaikan segala kemajuan pembangunan secara menyeluruh kepada masyarakat Bali dan Indonesia serta dunia. “Terutama pada sektor perekonomian, pariwisata, tradisi dan budaya, keamanan serta bidang lainnya,” ujar Widodo. **(ant)**

Pemkot Denpasar Jemput Bola Tingkatkan Layanan Kesehatan Masyarakat

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali melakukan safari kesehatan dengan menyediakan berbagai layanan pemeriksaan yang diharapkan mampu meningkatkan derajat kesehatan masyarakat setempat.

“Safari kesehatan ini diharapkan mampu memberikan layanan kesehatan bagi warga masyarakat secara optimal,” kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Denpasar Candrawati dalam acara safari kesehatan di Banjar Gelogor Carik, Denpasar, Jumat.

Dikatakan layanan bisa optimal, ujar Candrawati, karena dilaksanakan dengan metode jemput bola dan berkeliling ke wilayah puskesmas yang ada di Kota Denpasar.

“Hari ini kami mengawali kegiatan safari kesehatan ini di Banjar Gelogor Carik yang masuk dalam wilayah Puskesmas III Denpasar Selatan,” ucapnya.

Dalam kesempatan itu, Dinkes Kota Denpasar, turut menggandeng The John Fawcett Foundation (JFF), Yayasan Peduli Kemanusiaan (YPK) Bali, serta Puskesmas III Denpasar Selatan.

Adapun layanan kesehatan yang disediakan meliputi pemeriksaan kesehatan, pengecekan penyakit tidak menular seperti pemeriksaan gula darah dan tekanan darah serta pemberian vitamin A untuk anak-anak.

Pada tahun 2023 ini, pihaknya berencana akan menggelar 11 kali safari kesehatan, dalam rangka HUT Kota Denpasar, dan 11 kali lagi dalam rangka Hari Kesehatan Nasional.

“Dengan bersafari seperti ini, kami berupaya mendekatkan layanan kesehatan kepada masyarakat,” ucapnya.

Pelaksanaan safari kesehatan ini juga diisi dengan pem-



Ketua TP PKK Kota Denpasar Sagung Antari Jaya Negara saat menghadiri acara safari kesehatan di Banjar Gelogor Carik, Denpasar, Jumat (3/2/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

berian vaksinasi booster kedua untuk masyarakat umum, yang saat ini tengah digencarkan oleh Pemkot Denpasar.

Selain vaksin dan layanan kesehatan, warga masyarakat juga bisa mendapatkan pemeriksaan IVA sekaligus

diberikan penyuluhan tentang kanker serviks, layanan fisioterapi oleh pihak YPK.

“Besar harapan kami, safari Kesehatan ini bisa memberikan manfaat bagi warga masyarakat,” harap Candrawati. (ant)

UMKM di Denpasar Ikuti Kurasi Produk Sambut Turis China



Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Denpasar Ni Nyoman Sri Utari bersama para UKM peserta kurasi produk di Denpasar, Kamis (2/2/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

SEBANYAK 60 UKM dari Kota Denpasar, Bali, mengikuti kurasi produk oleh pihak Discovery Shopping Mall yang menjadi salah satu mal penjual oleh-oleh di Pulau Dewata untuk menyambut pasar wisata-

wan mancanegara asal China.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Denpasar Ni Nyoman Sri Utari disela-sela acara kurasi produk UMKM di Denpasar, Kamis, mengatakan

kesempatan tersebut menjadi peluang emas bagi UKM untuk mempromosikan produknya lebih luas lagi.

“Terlebih setelah hampir tiga tahun produk UKM tidak ada peluang mempromosikan produk secara langsung karena terhalang pandemi COVID-19,” ujarnya.

Menurut dia, meski ada alternatif promosi pada teknologi digital, promosi secara langsung masih menjadi kebutuhan, mengingat konsumen ingin melihat keunggulan produk secara langsung.

Untuk itu, pihaknya pun mengucapkan terima kasih kepada pihak CV Palm Bali Gift Shop, Discovery Shopping Mall telah mengajak UKM di Denpasar dalam merambah pasar China.

Direktur di CV Palm Bali Gift Shop, Discovery Shopping Mall, Evi Murlan Gunardi menga-

takan wisman China menjadi pembeli terbesar di tempatnya pada saat sebelum pandemi COVID-19.

Untuk menyambut kedatangan wisatawan dari Negeri Tirai Bambu setelah dibukanya kembali negara tersebut, pihaknya mengaku telah mulai menjajaki kembali UKM.

“Kami buru-buru mengajak UKM karena tanggal 12 nanti mau buka. Jadi begitu mereka (wisatawan China) datang, kami sudah siap,” ujarnya.

Lebih lanjut dia mengatakan, produk UKM memang luar biasa, sehingga merangkul UKM menjadi pilihan.

Terutama untuk jenis kerajinan, menjadi produk yang paling dicari oleh wisatawan China. “Biasanya yang ada tulisan atau kesan Balinya itu paling laris, karena mencirikan dari mana asal produk itu,” kata Evi. (ant)

Pemkot Denpasar Alokasikan Rp51 Miliar Untuk Perbaiki 11 Jalan di 2023

Pemerintah Kota Denpasar, Bali, pada 2023 menyiapkan pagu anggaran sebesar Rp51 miliar untuk perbaikan jalan dan trotoar di 11 titik di Ibu Kota Provinsi Bali itu.

Kepala Bidang Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Denpasar Ida Ayu Tri Suci di Denpasar, Kamis, berharap peningkatan infrastruktur jalan ini dapat memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat.

"Setiap tahun peningkatan infrastruktur jalan terus dilaksanakan, namun demikian belum mampu mencakup secara keseluruhan dalam setahun," ucapnya.

Oleh karena itu, pengerjaannya dilakukan secara bertahap dengan menetapkan skala prioritas melihat kondisi di lapangan.

Tri Suci mengatakan pada



2023 ini dirancang 11 titik perbaikan jalan sesuai dengan skala prioritas untuk di Kecamatan Denpasar Barat yakni pembangunan Jalan Kawasan LC

Pemecutan Klod, rekonstruksi/peningkatan Jalan Gunung Mas dan Jalan Gunung Patas.

Kemudian, rekonstruksi Jalan Kawasan LC Kelurahan Padangsambian dan rekonstruksi Jalan dan pembuatan trotoar Jl Gunung Krakatau.

Selanjutnya, untuk di Kecamatan Denpasar Utara yakni rekonstruksi/peningkatan Jalan Kawasan Jalan Pidada, rekonstruksi/peningkatan Jalan Srikarya, dan rekonstruksi Jalan Himalaya, serta pemeliharaan berkala Jalan Nangka.



Ilustrasi - Pekerjaan peningkatan infrastruktur jalan di Kota Denpasar beberapa waktu lalu. ANTARA/HO-Pemkot Denpasar

Untuk di Kecamatan Denpasar Timur yakni rehabilitasi jalan dan pembuatan trotoar Jalan Teleng, Jalan Noja I dan Jalan Noja II, rehabilitasi jalan dan pembuatan trotoar Jalan Surabi. Terakhir, rehabilitasi Jalan Kawasan Jl Tukad Batanghari di Kecamatan Denpasar Selatan.

"Selain peningkatan infrastruktur jalan kota, DPUPR

juga akan mengerjakan peningkatan infrastruktur jalan lingkungan dengan sasaran 33 titik jalan lingkungan," ujar Tri Suci.

Tri Suci mengatakan peningkatan infrastruktur jalan kota di Kota Denpasar pada 2022 menelan anggaran sebesar Rp30 miliar lebih untuk penuntasan 11 titik peningkatan infrastruktur atau jalan di daerah itu. (ant)

Wali Kota Denpasar Ajak Masyarakat Dukung Pelaksanaan Coklit Pemilu 2024



Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara saat menerima Ketua KPU Kota Denpasar I Wayan Arsa Jaya dan petugas pemuktahiran data pemilih (pantarlih) di kediamannya di Denpasar, Minggu (12/2/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

WALI Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara mengajak masyarakat di Ibu Kota Provinsi Bali itu untuk mendukung pelaksanaan kegiatan pencocokan dan penelitian (Coklit) pemutakhiran data pemilih Pemilu 2024.

"Dengan data yang mutakhir,

valid dan faktual tentu akan mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024," kata Jaya Negara saat menerima petugas pemuktahiran data pemilih (Pantarlih) di kediamannya di Kelurahan Penatih, di Denpasar, Minggu.

Menurut dia, dengan data yang

mutakhir dan valid diharapkan dapat menekan angka golput. "Mohon partisipasi masyarakat Denpasar untuk bersama menyukseskan program coklit oleh pantarlih menuju suksesnya penyelenggaraan Pemilu 2024," ujarnya.

Masyarakat Kota Denpasar pun diminta agar mendukung tugas pantarlih dalam mencoklit data pemilih karena menjadi tahapan penting dalam pemilu sehingga nantinya masyarakat dapat mengecek secara mandiri lokasi TPS tempat memilih.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Denpasar I Wayan Arsa Jaya mengatakan pencocokan dan penelitian (coklit) oleh petugas pantarlih merupakan rangkaian pelaksanaan Pemilu 2024.

Setelah dilaksanakan pelantikan, apel kesiapan, dan bimtek

kepada 1.887 orang pantarlih, secara langsung dilaksanakan coklit hari pertama dengan menysar beberapa tokoh masyarakat.

"Pantarlih langsung bekerja, hari pertama dilaksanakan dengan menysar tokoh, yaitu Wali Kota Denpasar, pelaksanaan coklit akan berlangsung hingga 14 Maret 2023," ujar Arsa Jaya.

Menurut Arsa Jaya, nantinya pantarlih akan bekerja secara "door to door". Hal ini dilaksanakan guna melaksanakan pencocokan dan penelitian data pemilih sehingga mampu mendukung optimalisasi pemutakhiran data pemilih yang akan digunakan dalam Pemilu 2024.

"Nantinya masyarakat kami mohon permaklumannya untuk didatangi petugas pantarlih, yang perlu disiapkan adalah identitas kependudukan baik Kartu Keluarga, KTP maupun identitas pendukung lainnya," ujarnya. (ant)

Pemkab Badung Ajak Pemuda Lestarikan Bahasa, Aksara, Sastra Bali

Pemerintah Kabupaten Badung, Bali, meminta generasi muda di wilayahnya untuk terus melestarikan bahasa, aksara, dan sastra Bali.

Pemkab Badung juga terus berkomitmen untuk melestarikan adat, seni, agama, tradisi, dan budaya termasuk sastra Bali, salah satunya melalui pelaksanaan Bulan Bahasa Bali tahun 2023.

"Kami meminta generasi muda dan masyarakat Badung agar jangan sampai melupakan aksara maupun bahasa Bali," ujar Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa dalam keterangannya di Mangupura, Jumat.

Ie mengatakan kekayaan seni dan budaya tradisional yang dimiliki Bali jangan sampai tergerus oleh zaman yang semakin maju dan harus terus dilestarikan oleh generasi muda.

Menurut dia, pelestarian seni budaya juga merupakan hal yang mendasar yang harus

dijaga karena sektor pariwisata di Bali adalah pariwisata berbasis budaya sehingga harus tetap dijaga dan dilestarikan secara berkelanjutan,

"Meskipun sekarang banyak anak bersekolah di sekolah internasional tetapi tidak boleh melupakan budayanya. Modernisasi jangan sampai menggerus akar budaya kita," kata dia.

Sekda Adi Arnawa menjelaskan pelaksanaan Bulan Bahasa Bali di Badung diimplementasikan dengan berbagai lomba, yang melibatkan desa adat dan anak-anak sekolah sebagai upaya pemerintah daerah dalam mengapresiasi usaha-usaha pelestarian budaya.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan peningkatan kualitas pelaksanaan sampai



Sekda Badung Wayan Adi Arnawa (kiri) menghadiri kegiatan Bulan Bahasa Bali Kabupaten Badung Tahun 2023. ANTARA/HO-Pemkab Badung

peningkatan jumlah hadiah bagi para pemenang lomba," kata dia.

Kepala Dinas Kebudayaan Badung Gde Eka Sudarwitha mengungkapkan pelaksanaan bulan Bahasa Bali ini menggunakan dana APBD Badung tahun 2023 sebesar Rp388 juta.

Kegiatan yang diadakan di antaranya lomba menulis aksara Bali, menulis lontar, membaca lontar, bercerita Bahasa Bali,

lomba pidato Bahasa Bali, debat Bahasa Bali, dan panggung apresiasi sastra Bali.

"Aksara bahasa dan sastra Bali sebagai sumber sejarah, sumber ilmu pengetahuan, sumber seni budaya harus tetap dijaga dan dilestarikan oleh anak muda dan masyarakat Badung, salah satunya melalui pelaksanaan kegiatan ini," kata dia. (adv)

Pemkab Badung Pasang Patok Batas Tanah Dukung Program Gemapatas



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta memasang patok tanah saat Gemapatas di Wantilan Banjar Belang Desa Sembung Mengwi, Jumat (3/2). ANTARA/HO-Pemkab Badung

Pemerintah Kabupaten Badung Bali memasang patok batas bidang tanah di sejumlah titik di wilayahnya untuk mendukung dan menjalankan program Gerakan Masyarakat Pemasangan Tanda Batas (Gemapatas).

Gemapatas merupakan pro-

gram yang diluncurkan Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) dengan satu juta patok batas bidang tanah yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

"Dengan pemasangan patok tapal batas ini, masyarakat atau

pemerintah akan mengetahui batas asetnya, masyarakat juga akan bisa meminimalisir kemungkinan terjadinya masalah," ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta di Mangupura, Jumat.

Ia mengatakan program Gemapatas ini dinilai sangat baik bagus, sebagai rangkaian dari percepatan program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL).

Pihaknya sangat mendukung sepenuhnya semua program yang dicanangkan oleh pihak Kementerian ATR/BPN itu dengan menggerakkan seluruh komponen yang ada di desa/kelurahan agar bisa memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat terkait pertanahan.

"Dengan adanya gerakan ini tentu memberikan manfaat yang luar biasa bagi warga kami. Melalui Bagian Tata Pemerintahan, sejangkal tanah timbul pun

di Kabupaten Badung juga sudah disertifikatkan," kata dia.

Bupati Giri Prasta menjelaskan setelah pencanangan Gemapatas itu pihaknya juga akan melakukan pemasangan patok tapal batas di wilayah-wilayah yang masih ada sengketa, untuk menghindari adanya tumpang tindih klaim kepemilikan tanah di wilayah Badung.

"Jangan sampai wilayah desa adat mengklaim batas wilayah desa dinas. Untuk itu kami akan selalu berkoordinasi dengan Badan Pertanahan Nasional dan Forkompimda. Kalau nanti ada yang pihak masyarakat yang tidak terima silahkan nanti komunikasi dengan saya," ungkap dia

Nantinya apabila setelah melalui tahapan itu permasalahan masih belum bisa diselesaikan dengan cara komunikasi baru akan ditempuh proses peradilan. (adv)

Ribuan Anggota Korpri Pemkab Badung Kumpulkan 26 Ton Sampah Pantai

SEKITAR 2.000 anggota Korpri Kabupaten Badung, Bali berhasil mengumpulkan sampah pantai seberat 26 ton dalam kegiatan bersih sampah di Pantai Jerman, Kecamatan Kuta.

“Dalam kegiatan bersih-bersih pantai ini telah mengumpulkan sampah sebanyak 13 truk sampah, di mana satu truk dapat menampung dua ton sampah. Jadi kalau ditotal sebanyak 26 ton sampah berhasil dikumpulkan di Pantai Jerman,” ujar Sekretaris Korpri Kabupaten Badung I Wayan Wijana dalam keterangan di Badung, Sabtu.

Kegiatan bersih-bersih di sepanjang Pantai Kuta khususnya di Pantai Jerman itu dilakukan dalam rangka memperingati HUT Ke-51 Korpri.

Kegiatan peduli lingkungan itu juga dilakukan dalam upaya meningkatkan kebersamaan seluruh anggota Korpri Kabu-

paten Badung serta ikut mempromosikan ikon baru Badung yaitu Pantai Jerman.

Wayan Wijana mengatakan ada hal unik yang ditemukan dalam kegiatan bersih-bersih pantai tersebut, yaitu sampah yang ditemukan ada topi SMP salah satu sekolah yang berasal dari Jawa Timur.

“Ini membuktikan bahwa sampah ini juga berasal dari luar Pulau Bali,” kata dia.

Sekretaris Daerah Kabupaten Badung selaku Ketua Dewan Pengurus Korpri Badung I Wayan Adi Arnawa berharap aksi peduli lingkungan yang dilakukan jajaran Korpri itu dapat membuat pantai menjadi bersih.

“Karena bagaimana pun juga pantai merupakan salah satu objek pariwisata di Badung. Mudah-mudahan dengan langkah ini setidaknya membantu petugas-petugas kebersihan yang tergabung dalam DLHK



Ketua Dewan Pengurus Korpri Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa saat memimpin pelaksanaan kegiatan bersih-bersih di Pantai Jerman, Kecamatan Kuta, Badung. ANTARA/HO-Pemkab Badung

(Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan), sehingga harapan kita akan tetap terjaga kebersihannya di sepanjang pantai,” kata dia.

Ia juga mendorong kegiatan bersih-bersih pantai itu dapat dilaksanakan secara berkala sekaligus untuk mempromosi-

kan beberapa tempat-tempat wisata yang baru.

Menurutnya, upaya itu salah satu bagian dari komitmen dan langkah pemerintah untuk mempercantik kawasan pantai dan mendorong wisatawan agar datang ke Bali, khususnya Kabupaten Badung. (adv)

Pemkab Badung Ajak Pemuda Untuk Perkuat Kekeluargaan dan Persatuan



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta menghadiri kegiatan kelompok pemuda. ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung Bali mengajak para pemuda dan generasi milenial di wilayahnya untuk terus memperkuat rasa kekeluargaan dan persatuan antar generasi muda.

“Saya mengajak generasi milenial dan kelompok pemuda atau sekeha teruna di Badung untuk terus meningkatkan keg-

iatan yang positif dalam rangka memperkuat rasa kekeluargaan dan persatuan antar-generasi muda melalui wadah organisasi sekeha teruna,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta dalam keterangannya di Mangu-pura, Minggu.

Ia mengatakan dengan semangat persatuan diharapkan

seluruh generasi muda dapat ikut bersinergi dan berpartisipasi dalam pembangunan daerah Kabupaten Badung kedepannya.

“Saya juga memberikan motivasi kepada generasi muda sebagai agen perubahan. Generasi muda harus membawa perubahan yang lebih baik, melekat teknologi dan menjadi tuan di rumah sendiri,” kata Bupati Giri Prasta.

Bupati Giri Prasta menambahkan pihaknya juga akan terus memberikan dukungan terhadap segala kegiatan kelompok pemuda sebagai bentuk perhatian pemerintah dalam upaya pelestarian adat, seni dan budaya sebagai salah satu bentuk kegiatan positif.

“Saya juga mengingatkan agar pemuda tidak melakukan kegiatan yang negatif seperti mabuk-mabukan, terlibat kasus

narkoba serta kegiatan yang dapat merugikan banyak orang,” ungkap dia.

Sementara itu di lokasi terpisah, Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa juga mengingatkan agar anggota sekeha teruna tetap bersatu karena dengan bersatu dan bersama-sama, segala kegiatan di organisasi serta kegiatan di masyarakat akan dapat berjalan dengan baik.

Pemkab Badung sesuai dengan kebijakan Bupati Badung Giri Prasta menurutnya juga akan selalu mendukung kebutuhan sekeha teruna dalam menunjang segala kegiatan dan melaksanakan segala kreatifitas.

“Ini juga merupakan upaya untuk mewujudkan dan melestarikan adat, seni, tradisi dan budaya. Kami Pemkab Badung akan selalu hadir untuk membantu,” tambah Sekda Wayan Adi Arnawa. (adv)

PWNU Bali Adakan Peringatan Satu Abad Nahdlatul Ulama

PENGURUS Wilayah Nahdlatul Ulama (PWNU) Provinsi Bali menyelenggarakan sejumlah kegiatan untuk memperingati Satu Abad Nahdlatul Ulama yang diawali dengan kegiatan jalan sehat di Kabupaten Badung, Bali.

"Kami mengapresiasi dan memberikan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua keluarga besar PWNU Provinsi Bali yang meskipun dalam suasana hujan tetap antusias untuk dapat hadir dalam kegiatan ini," ujar Ketua Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Minggu.

Selain menyelenggarakan jalan sehat dalam peringatan Satu Abad Nahdlatul Ulama PWNU Bali juga menyelenggarakan kegiatan Gebyar Sholawat dan sejumlah lomba seperti lomba Hadrah Al-Banjari, lomba menghias tumpeng dan

lomba kreativitas untuk pelajar.

Wayan Adi Arnawa mengatakan berbagai kegiatan peringatan Satu Abad NU yang diselenggarakan di Kabupaten Badung itu menunjukkan bahwa keluarga besar NU Bali memang dari dulu selalu menjadi warga yang terdepan.

"Bangsa ini berdiri juga tidak terlepas dari dukungan seluruh keluarga besar Nahdlatul Ulama seluruh Indonesia," kata dia.

Menurutnya kegiatan yang diselenggarakan PWNU Bali itu juga membuktikan bahwa kerukunan umat beragama di Badung telah terjalin dengan baik.

"Pembkab Badung juga telah memfasilitasi tempat dan bantuan dana motivasi sebesar Rp30 juta serta dukungan karena ini merupakan suatu komitmen kami kepada keluarga besar NU Bali," tambah Wayan Adi Arnawa yang juga



Pelaksanaan jalan sehat serangkaian peringatan Satu Abad Nahdlatul Ulama di Badung, Minggu (5/2/2023). ANTARA/HO-Pembkab Badung

Sekda Kabupaten Badung itu.

Ia berharap pelaksanaan Harlah 1 Abad NU di Bali juga akan memberikan motivasi untuk masyarakat agar tetap bersatu seperti pepatah di mana bumi dipijak, di situ langit dijunjung.

"Mari jaga kesatuan dan per-

satuan kita, karena bagaimanapun juga Bali dan Badung yang kita cintai adalah satu-satunya daerah yang berkembang dari sektor pariwisata oleh karena itulah kenyamanan, keamanan, persatuan wajib hukumnya kita jaga bersama-sama," pungkas Wayan Adi Arnawa. (adv)

Pembkab Badung Fokus Majukan Sektor Pertanian dan UMKM



Sekretaris Daerah Badung I Wayan Adi Arnawa. ANTARA/HO-Pembkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali, memfokuskan pembangunan pada bidang pertanian dan UMKM, selain sektor pariwisata, guna percepatan transformasi ekonomi di wilayahnya.

"Strategi dan arah kebijakan

melalui upaya-upaya percepatan transformasi ekonomi dan investasi daerah ini kami lakukan dalam rangka mewujudkan peningkatan stabilitas perekonomian dan daya saing daerah Badung," ujar Sekretaris Daerah Badung I

Wayan Adi Arnawa di Mangupura, Badung, Bali, Senin.

Ia mengatakan peningkatan pembangunan di sektor pertanian dan UMKM dinilai perlu dilaksanakan di Badung dalam rangka peningkatan stabilitas perekonomian dan daya saing daerah.

Menurutnya, isu ancaman resesi ekonomi global akibat adanya krisis pangan dan krisis energi harus disikapi oleh Pembkab Badung dengan mengambil kebijakan dalam hal ekonomi.

"Untuk itu, kami juga membuka seluas-luasnya peluang investasi terutama di bidang pertanian dan UMKM dengan penyederhanaan dan pemberian kemudahan perizinan terkait investasi serta peningkatan infrastruktur untuk mendukung kelancaran investasi," kata dia.

Arnawa menjelaskan untuk mengantisipasi krisis pangan yang berpotensi mengakibatkan

inflasi, pada tahun 2023 Kabupaten Badung akan mencoba membuat produksi beras yang gabahnya dari petani Badung.

"Kita jangan menggantungkan kebutuhan perut pada daerah lain, ini berbahaya. Padahal kami punya potensi dan lahan yang memadai, dengan adanya kebijakan penguatan ekosistem di bidang pertanian secara holistik," tambah dia

Ia menambahkan Pembkab Badung ingin perekonomian di wilayahnya dapat berjalan secara berkelanjutan dan tidak hanya bergantung pada sektor pariwisata yang selama ini telah menjadi sektor utama di Pulau Dewata.

"Tata kelola ini harus kami lakukan secara bersama-sama, terlebih Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta sudah merancang insentif bagi para petani agar ada satu kebanggaan menjadi petani di Badung," tambah dia. (adv)

Pemkab Badung Akan Beli Gabah Petani Guna Jaga Ketersediaan Beras

PEMERINTAH Kabupaten Badung melalui Perumda Pasar atau Perumda Pangan Badung berencana akan membeli gabah petani dengan diberi brand Beras Badung sebagai upaya untuk menjaga ketersediaan beras di wilayahnya.

"Kami ingin mempunyai brand Beras Badung. Dengan terobosan ini, di mata petani juga akan ada kepastian bahwa gabahnya dibeli pemerintah dan meningkatkan pendapatan petani," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Badung I Wayan Adi Arnawa saat Rapat Tim Perumus dan Evaluasi Kebijakan, Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA) di Mangupura, Selasa.

Ia mengatakan salah satu misi yang ingin diwujudkan Pemkab Badung adalah mampu menjaga ketersediaan pangan salah satunya beras sebagai upaya menekan laju inflasi daerah.

Nantinya dalam program itu

setelah diambil oleh Perumda Pangan, gabah yang dibeli akan melewati proses penyosohan gabah yang nantinya akan disalurkan dengan sasar sementara aparatur sipil negara dengan produk beras premium di bawah harga standar.

"Kami sudah melakukan pertemuan dengan instansi terkait dan pada Oktober nanti masuk pada anggaran perubahan sudah kami siapkan dana Rp31 miliar untuk kegiatan tersebut," kata dia.

Sekda Adi Arnawa menjelaskan kehidupan di Kabupaten Badung masih tergantung pada sektor pariwisata. Perkembangan pariwisata berdampak pada alih fungsi lahan yang tidak bisa dibendung.

"Oleh karena itu dibutuhkan terobosan untuk mengatasi dampak dari krisis ekonomi global ini. Terlebih sekarang ini sudah terjawab isu ancaman akan terjadinya krisis ekonomi global di 2023 salah satunya krisis pangan,"



Sekretaris Daerah (Sekda) Badung I Wayan Adi Arnawa (tengah) saat Rapat Tim Perumus dan Evaluasi Kebijakan, Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA). ANTARA/HO-Pemkab Badung

tambah dia.

Selain itu untuk mendorong partisipasi masyarakat di daerah Pemkab Badung juga akan mendorong desa di Badung membuat suatu inovasi untuk meningkatkan pelayanan dan kesejahteraan masyarakat.

Inovasi maupun prestasi yang dimaksud mulai dari inovasi di bidang ketahanan pangan, pengelolaan sampah, pelayanan publik, tata ruang dan lainnya, karena Pemkab Badung dapat memberikan dana insentif kepada desa berbasis prestasi. (adv)

Pemkab Badung Bantu Pembangunan Graha Pemilu Pertama di Indonesia



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta saat menerima audiensi jajaran Komisioner KPU dan Bawaslu Badung di Rumah Jabatan Bupati Puspem Badung. Selasa (7/2/2023). ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali, mendukung penuh pembangunan kawasan Graha Pemilu yang pertama di Indonesia guna mendukung penyelenggaraan pesta demokrasi di daerah itu.

"Pembangunan kawasan Graha Pemilu yang di dalam terdapat Gedung KPU Badung dan

Bawaslu Badung ini merupakan bukti sinergi yang baik antara Pemerintah Kabupaten Badung dengan KPU Badung," ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta saat menerima audiensi jajaran Komisioner KPU Badung di Mangupura, Selasa.

Ia mengatakan Pemkab Badung merasa senang dapat

berkontribusi dalam membantu KPU Kabupaten Badung agar bisa memiliki kantor yang representatif.

Menurut Prasta, dengan adanya pembangunan gedung baru tersebut diharapkan tugas pokok dan fungsi Komisi Pemilihan Umum Badung dalam penyelenggaraan pemilu ke depan dapat semakin baik dan berkualitas.

"Ini merupakan wujud komunikasi yang baik dalam mendukung kinerja KPU Badung. Bantuan ini juga sebagai bentuk komitmen kami di jajaran pemerintahan di Badung untuk mendukung penuh KPU Badung dalam penyelenggaraan pemilihan umum," kata dia.

Ketua KPU Kabupaten Badung Wayan Samara Cipta mengungkapkan pihaknya berterima kasih kepada jajaran Pemkab Badung karena telah memberikan dukungan penuh untuk membangun gedung baru

yang representatif.

"Kami berterima kasih kepada Bupati Badung, I Nyoman Giri Prasta karena telah merealisasikan rencana pembangunan gedung baru untuk Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Badung dalam rangka mendukung kelancaran dan kesuksesan segala tahapan pemilu," ujarnya.

Ia menambahkan pembangunan kawasan Graha Pemilu merupakan wujud nyata sinergi antara Pemkab Badung dengan KPU Badung dan Bawaslu Badung.

"Ini akan menjadi yang pertama di Indonesia di mana kantor lembaga penyelenggara pemilu yaitu KPU dan Bawaslu Badung berdiri berdampingan dalam satu kawasan," ujarnya.

Wayan Samara Cipta juga meminta dukungan jajaran Pemkab Badung dalam mensukseskan setiap tahapan pemilihan umum yang akan datang. (adv)

Pemkab Badung Minta TPID Terus Atasi Laju Inflasi

PEMKAB Badung, Bali, meminta jajaran Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Badung terus melakukan langkah konkret guna mengantisipasi lonjakan harga bahan pokok yang berdampak pada meningkatnya laju inflasi.

"Kami mengajak TPID Badung untuk menunjukkan kerja nyata di lapangan dan bersama-sama bersinergi mengatasi permasalahan inflasi khususnya serta menjaga ketersediaan dan kestabilan harga barang," ujar Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa dalam keterangannya di Mangupura, Rabu.

Ia mengatakan pihaknya telah meminta jajaran TPID Badung untuk melakukan dua langkah cepat dalam pengendalian inflasi yaitu melakukan operasi pasar dan menggelar pasar murah.

Upaya itu dilakukan untuk

mengantisipasi kenaikan harga bahan pokok khususnya menjelang Hari Raya Nyepi, bulan suci Ramadhan serta Hari Raya Idul Fitri.

"Pada bulan Maret nanti kami akan menggelar operasi pasar pada 6-7 Maret. Untuk di Badung dalam tahun 2023 ini kami rencanakan melakukan operasi pasar sebanyak 24 kali," kata dia.

Wabup Suiasa menambahkan nantinya pelaksanaan operasi pasar direncanakan akan digelar secara merata yang pada tiap bulannya akan dilakukan sebanyak dua kali operasi pasar.

Sementara untuk pasar murah pihaknya menjadwalkan sebanyak dua kali pada bulan Maret mendatang dan akan digelar rutin setiap tiga bulan sekali.

"Ini upaya pemerintah dalam intervensi dalam menjaga kestabilan harga dan juga ket-



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa. ANTARA/HO-Pemkab Badung

ersediaan pasokan termasuk kelancaran distribusi," tambah dia.

Ia menjelaskan dirinya juga telah melakukan rapat koordinasi dengan jajaran TPID dan pihak terkait lainnya untuk mengevaluasi agenda kerja tahun 2022.

Menurut Wabup Suiasa pertemuan itu juga dilakukan untuk menyusun penyesuaian program kerja baru yang harus disesuaikan dengan situasi dan kondisi yang berkembang termasuk juga kebutuhan bahan pokok yang dapat menimbulkan inflasi. (adv)

Badung Salurkan Bantuan Rp3,5 Miliar Untuk Korban Bencana



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta meninjau bangunan yang terdampak kebakaran. ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Provinsi Bali, menyalurkan bantuan stimulan senilai Rp3,5 miliar untuk korban bencana di wilayahnya.

"Kami bersama jajaran DPRD Badung selalu berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat,

terlebih apabila ada masyarakat yang mengalami musibah bencana baik yang disebabkan oleh alam maupun non-alam," ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta di Mangupura, Rabu.

Ia mengatakan bantuan dana sosial tersebut diserahkan

kepada 24 penerima manfaat yang merupakan warga Badung yang terdampak bencana seperti cuaca ekstrem, banjir, tanah longsor, angin kencang, dan pohon tumbang.

Bantuan diserahkan kepada warga di sejumlah wilayah kecamatan yakni Kecamatan Mengwi, Kecamatan Abiansemal, Kecamatan Kuta, dan Kecamatan Kuta Utara, Badung.

Bupati Giri Prasta menjelaskan program bantuan tak terduga itu memang program yang out of the box. Namun, menurut dia, program tersebut memiliki manfaat yang besar dalam membantu masyarakat.

"Mengingat ketika ada masyarakat yang terkena musibah mereka akan merasa sedih, agar kesedihan ini tidak berlarut-larut kami obati sesegera mungkin dengan memberikan bantuan dana yang masuk ke rekening masing-mas-

ing di Bank BPD Bali," kata dia.

Kepala Pelaksana BPBD Badung Wayan Darma menjelaskan penyerahan bantuan stimulan kali ini adalah penyerahan bantuan untuk kedua kalinya di Badung pada tahun 2023.

Sebelumnya penyerahan bantuan serupa juga telah dilaksanakan di wilayah Kecamatan Petang sampai dengan Kecamatan Kuta Selatan dengan penerima bantuan sebanyak 22 warga yang terdampak bencana.

"Hari ini, kami melalui kebijakan politik anggaran Bupati Giri Prasta kembali menyalurkan bantuan dana sosial kepada 24 penerima manfaat," kata Wayan Darma.

Selain itu, bantuan juga diserahkan di Kecamatan Abiansemal untuk satu penerima, di Kecamatan Kuta tiga penerima, dan di Kecamatan Kuta Utara empat penerima. (adv)

Pemkab Badung Minta Jajaran Awasi Penggunaan Bantuan Bencana

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali meminta sejumlah jajaran di wilayahnya seperti jajaran camat, perbekel atau kepala desa, lurah sampai ke tingkat kelian dinas dan kepala lingkungan agar melakukan pengawasan penggunaan bantuan stimulan bencana secara ketat.

“Pengawasan ini dilakukan agar bantuan yang diberikan oleh Pemkab Badung ini tepat guna dan tepat sasaran dan dana bantuan ini betul-betul dimanfaatkan untuk melakukan pemulihan,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta di Mangu-pura, Rabu.

Guna membantu masyarakat terdampak bencana, Pemerintah Kabupaten Badung Bali telah menyerahkan bantuan stimulan untuk kejadian yang tidak dapat diprediksi sebelumnya yaitu bencana di wilayahnya.

Bantuan stimulan bencana itu diserahkan untuk puluhan

penerima manfaat yang merupakan warga Badung yang terdampak bencana seperti akibat cuaca ekstrem, tanah longsor, angin kencang, pohon tumbang.

Bupati Giri Prasta mengatakan pengawasan itu perlu dilakukan oleh para aparat di wilayahnya hingga ke tingkat terbawah agar betul-betul memantau penggunaan dana bantuan itu.

“Jangan sampai dengan adanya bantuan ini menimbulkan permasalahan hukum, ini yang harus kami hindari. Dan saya yakin dan percaya dalam setiap kondisi apapun yang terjadi di Badung saya pastikan selaku Bupati selalu hadir untuk masyarakat,” kata dia.

Ia menambahkan seluruh masyarakat Badung apabila mengalami musibah bencana diharapkan agar segera melapor kepada kelian dinas/kepala lingkungan di masing-masing wilayahnya agar bisa segera



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta. ANTARA/HO-Pemkab Badung.

didata dan dilaporkan kepada BPBD Kabupaten Badung.

Setelah datanya masuk, nantinya tim Pengkajian Kebutuhan Pasca Bencana (JituPasna) Kabupaten Badung akan turun ke lapangan untuk melakukan suatu rangkaian kegiatan pengkajian dan penilaian akibat,

analisis dampak.

Kepala Pelaksana BPBD Badung Wayan Darma menambahkan disalurkan bantuan kepada korban bencana itu diharapkan akan mampu memotivasi korban dampak bencana untuk kembali bangkit dan pulih lebih cepat. (adv)

Pemkab Badung Terus Lestarikan Subak

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali berkomitmen akan terus melestarikan subak yang ada di wilayahnya bersama seluruh masyarakat.

“Subak ini sudah diakui oleh dunia melalui UNESCO sebagai warisan budaya dunia. Maka dari itu kita harus tetap menjaga dan melestarikan sistem subak,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta dalam keterangannya di Badung, Minggu.

Ia mengatakan, untuk menjaga subak pihaknya berharap masyarakat yang tinggal di sekitar wilayah subak atau krama subak agar dapat menanam pohon penyerap dan penghasil air di sepanjang daerah aliran sungai (DAS).

“Yang bisa ditanam itu seperti pohon bambu yang bertujuan menambah debit air dan ini merupakan program yang harus kami gerakan dari hulu sampai hilir,” kata dia.

Bupati Giri Prasta menambahkan sistem subak juga wajib dilestarikan karena Subak Yeh merupakan pusat pembagian air irigasi untuk petani.

“Selain itu, itu krama Subak wajib untuk membudayakan kesakralan sehingga keberadaan Subak di Bali tetap terjaga,” ungkap Giri Prasta.

Sebagai bentuk komitmen dalam upaya



pelestarian subak, Bupati Giri Prasta bersama jajaran juga telah meninjau proyek senderan Subak Gede Tri Bhuana Giri Pasedahan Yeh Lauh Badung-Gianyar-Denpasar di Desa Adat Sayan, Kecamatan Ubud, Kabupaten Gianyar.

Dalam kesempatan tersebut sebagai wujud dukungan Bupati Giri Prasta juga menyerahkan bantuan dana pribadi sebesar Rp33 juta.

Sementara itu tokoh masyarakat Banjar Sindu Made Suwitra mrnjelaskan bahwa Subak Gede Tri Bhuana Giri Pasedahan Yeh Lauh adalah salah satu subak terbesar di Bali yang mengairi tiga kabupaten/kota diantaranya Kabupaten Gianyar, Kabupaten Badung dan Kota Denpasar.

“Kedepannya kami berharap dalam rangka melestarikan adat, agama, tradisi dan budaya khususnya Subak Gede Tri Bhuana Giri Pasedahan Yeh Lauh agar diberikan bantuan dalam pembangunan senderan, perbaikan Pura Subak serta dana upacara yadnya,” kata dia. (adv)

Pemkab Gianyar Gelar Upacara Adat Untuk Pasar Ubud Usai Direvitalisasi

Bupati Gianyar I Made Mahayastra dan para pengurus Desa Ubud, Provinsi Bali melakukan Upacara Mecaru dan Melaspas Alit bangunan pasar rakyat tematik wisata Ubud, Minggu (5/2) pagi, setelah selesai dilakukan revitalisasi.

Dalam sambutannya Bupati Gianyar I Made Mahayastra menyampaikan, "Revitalisasi Pasar Rakyat Ubud menjadi salah satu prioritas utama karena Ubud sendiri merupakan rohnya Gianyar dan rohnya Bali. Maka dari itu penataan mulai dari pasar dan prasarana lainnya harus berkesinambungan mengembalikan Ubud ke jalur yang semestinya.

"Daya tarik wisatawan terhadap Ubud memang berada di kawasan desa wisata yang bernuansa asri, bukan keberadaan hotel-hotel yang semakin bertaburan," ujarnya.

Melaspas Alit sendiri merupakan upacara pembersihan dan

penyucian bangunan yang baru selesai dibangun atau baru ditempati lagi, yang didahului dengan pelaksanaan Upacara Mecaru dengan maksud menyucikan bangunan dengan harapan dapat menjadi lebih kokoh dan nyaman bagi penghuninya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Gianyar Ni Luh Gede Eka Suary menambahkan revitalisasi pasar merupakan salah satu fokus pembangunan yang dilakukan oleh Pemkab Gianyar yang sudah dimulai dari tahun 2014, baik dikelola oleh desa adat maupun dikelola langsung oleh pemerintah. Terdapat 18 pasar desa dikelola desa adat dan lima pasar rakyat yang sudah rampung direvitalisasi.

Pasar Rakyat Tematik Wisata Ubud ini mampu menampung sebanyak 987 pedagang, yang terdiri dari 829 los dan 158 pedagang kios. Bangunan ini terdiri dari satu lantai rubanah



Bupati Gianyar I Made mahayastra meninjau Pasar Ubud setelah selesai direnovasi dan direvitalisasi. ANTARA/HO-Humas Pemkab Gianyar

(basement) dan dua lantai penjualan, di mana basement Timur diperuntukkan bagi pedagang basah maupun kebutuhan pokok dan basement Barat digunakan sebagai parkir. Sedangkan lantai satu dan dua diperuntukkan bagi pedagang pasar seni.

"Bangunan ini juga dilengkapi dengan sarana pendukung

eksport dengan fasilitas yang sangat memadai," tambahnya.

Revitalisasi Pasar Rakyat Ubud dilakukan karena banyak faktor diantaranya, Pasar Ubud sudah terbilang tidak layak untuk mendukung aktivitas perekonomian masyarakat maupun pariwisata di Kawasan Ubud. (ant)

Pemkab Tabanan Gencarkan Vaksinasi COVID-19 Dosis Penguat ke-2



Pelaksanaan vaksinasi COVID-19 dosis penguat kedua di Kabupaten Tabanan, Bali. ANTARA/HO-Pemkab Tabanan.

PEMERINTAH Kabupaten Tabanan, Bali mengencarkan pelaksanaan vaksinasi COVID-19 dosis penguat) kedua bagi masyarakat setempat.

"Hari ini dan seterusnya kami akan terus bergerak melalui puskesmas-puskesmas dengan

fasilitas-fasilitas di masing-masing kecamatan," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tabanan I Gede Susila saat kegiatan vaksinasi di Tabanan, Selasa.

Ia mengatakan vaksin COVID-19 penguat kedua yang diberikan kepada masyarakat itu

sudah teruji dan aman digunakan.

Untuk lebih meyakinkan masyarakat agar mau divaksin, pihaknya juga telah mengajak aparatur sipil negara (ASN) untuk menjadi contoh pelaksanaan vaksinasi COVID-19 tersebut.

"Sampai saat ini pelaksanaan vaksinasi 'booster' (penguat) kedua tidak ada masalah, aman dan terkendali, kita laksanakan di seluruh masyarakat Tabanan," ucap dia.

Pemkab Tabanan telah melaksanakan sesi pertama vaksinasi penguat kedua pada Senin (30/1) yang diselenggarakan di Kantor Bupati Tabanan.

"Sedangkan dalam kegiatan vaksinasi 'booster' kedua sesi ini dikhususkan bagi para ASN di lingkungan Pemkab Tabanan. Saat ini kami melakukan kolaborasi untuk mempercepat proses vaksinasi mencakup seluruh Instansi," kata Sekda Gede Susila.

Kepala Bidang Pencegahan

dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan Tabanan dr. I Ketut Nariana menjelaskan pada vaksinasi COVID-19 penguat kedua itu pihaknya menasar masyarakat umum yang berusia 18 tahun ke atas dan sudah memenuhi syarat vaksinasi penguat kedua.

"Untuk pelaksanaan vaksinasi 'booster' kedua ini sudah dibuka sejak 24 Januari 2023 di puskesmas-puskesmas ataupun layanan kesehatan terdekat," ujar dia.

Pihaknya akan terus melaksanakan pemberian vaksin kepada masyarakat dengan harapan memperkuat kekebalan komunal meskipun saat ini kondisi pandemi sudah cenderung landai.

"Harapannya dengan pemberian vaksin COVID-19 'booster' kedua ini kami tetap siap. Kalau kita terinfeksi kembali, kita tetap tahan. Itu target kami, sehingga mampu memicu masyarakat untuk melaksanakan vaksinasi 'booster' ini," kata dia. (ant)

Distan Badung Panen Bawang Merah Hasil Metode Demplot

DINAS Pertanian dan Pangan Kabupaten Badung, Bali memanen bawang merah yang dikembangkan menggunakan metode Demonstration Plot (Demplot).

Metode demplot yang dikembangkan di Subak Sengempel, Desa Bongkasa, Abiansemal, Badung ini ditanam di atas lahan seluas 0,5 Ha.

"Hasil Demplot yang dikembangkan ternyata hasilnya cukup bagus. Selanjutnya kami berharap para petani yang terlibat dalam demplot ini, memiliki pengalaman untuk pengembangan budidaya bawang merah," ujar Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Badung I Wayan Wijana di Mangu-pura, Jumat.

Metode itu diimplementasikan di Badung sebagai salah satu solusi yang dihadirkan Pemkab Badung untuk mengatasi permasalahan ketersediaan bawang.

Permasalahan itu diantaranya adalah bawang merah tidak tersedia sepanjang tahun, produksi

bawang merah lebih tinggi di musim kemarau sedangkan di musim hujan produksi menurun.

"Bawang merah merupakan salah satu komoditi yang sering menjadi pemicu inflasi selain juga cabai. Selama ini, para petani enggan untuk menanam bawang merah karena memang risikonya tinggi apalagi saat musim hujan," kata Wijana.

Wayan Wijana menjelaskan hasil panen metode demplot itu selain nantinya dapat dijual untuk meningkatkan kesejahteraan petani, sebagian dari hasil panen ini juga diharapkan dapat disisihkan, yang nantinya bisa dijadikan bibit.

"Ini selain nantinya bisa untuk meningkatkan kesejahteraan petani, sebagian hasilnya, juga dapat disisihkan dan bisa digunakan sebagai bibit pada penanaman selanjutnya," tambah dia.

Demplot pada tahun 2022 melalui anggaran APBD perubahan Kabupaten Badung tahun



Panen bawang merah hasil metode demplot di Kabupaten Badung. ANTARA/HO-Diskominfo Badung

anggaran 2022, memanfaatkan lahan seluas 0,5 Ha.

Dalam pelaksanaannya Demplot bawang merah turut melibatkan petani pelaksana demplot sebanyak 7 orang. Petani diberikan bahan-bahan untuk demplot bawang merah berupa benih bawang merah, kapur pertanian, pupuk organik, pupuk NPK, pupuk ZA, insektisida, fungisida,

mulsa hitam, plastik UV, bambu dan pelubang mulsa.

Wayan Wijana menambahkan pada APBD tahun 2023 Kabupaten Badung dalam rangka perluasan areal tanam tanaman bawang merah, juga dilaksanakan kegiatan pengembangan bawang merah seluas 1 Ha yang berlokasi di Kecamatan Mengwi kegiatan tahun 2023. (adv)

Pasikian Yowana Kecamatan Kuta Badung Tingkatkan Wawasan Pemuda Dalam Seni Ogoh-Ogoh



Pasikian Yowana Kecamatan Kuta, Kabupaten Badung, Bali melaksanakan kegiatan Wicara Rupa Ogoh-ogoh dan Wimbakara Sketsa Ogoh-ogoh di masing-masing banjar. ANTARA/HO-Diskominfo Badung

PASIKIAN Yowana Kecamatan Kuta, Kabupaten Badung, Bali meningkatkan wawasan para sekeha teruna (kelompok pemuda) dalam menggarap budaya seni ogoh-ogoh di masing-masing banjar melalui kegiatan Wicara Rupa Ogoh-ogoh dan Wimbakara Sketsa Ogoh-ogoh.

"Kegiatan ini merupakan pro-

gram kerja dengan tema kolaborasi. Kolaborasi yang dimaksud kata dia, berasal dari dua kata yakni kolaborasi dan beraksi. Artinya, berkolaborasi dengan Saba Yowana di Kuta untuk beraksi melakukan kegiatan," ujar Manggala Pasikian Yowana Kecamatan Kuta Komang Freddy Trikayana di Kuta, Sabtu.

Kegiatan itu menghadirkan narasumber maestro ogoh-ogoh yakni Marmar Herayukti dan Arif Suciawan dengan moderator Ocha Dianti.

Selama kegiatan sekaa teruna antusias mengikuti workshop yang membahas berbagai perspektif dalam penggarapan ogoh-ogoh. Hak itu tentunya akan sangat bermanfaat bagi para sekaa teruna dalam melestarikan budaya kesenian ogoh-ogoh itu sendiri.

Tidak hanya workshop, acara juga dilanjutkan dengan lomba sketsa ogoh-ogoh yang diikuti oleh para arsitek ogoh-ogoh dari tiap perwakilan sekeha teruna se-Kecamatan Kuta.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Sekretaris Dinas Kebudayaan Kabupaten Badung I Made Widiada dan turut hadir Bendesa Adat Kuta I Wayan Wasista, serta DPRD Kabupaten Badung I Gusti Ngurah Sudiarsa

dan Ketua Listibya Kecamatan Kuta I Gusti Made Darma Putra.

Pada Kegiatan Mawicara Rupa Ogoh-ogoh tradisi Bali dan Wimbakara sketsa ogoh-ogoh ini, diikuti sebanyak 60 orang dari 30 sekaa teruna di Kecamatan Kuta.

Komang Freddy Trikayana menjelaskan pihaknya berharap sekeha teruna bisa memahami suatu konsep pembuatan ogoh-ogoh, secara benar dan baik.

"Sehingga kedepannya Sekaa Teruna bisa meningkatkan kreatifitas, khususnya di kecamatan kuta, utamanya di Badung agar bisa bersaing di provinsi Bali," kata dia.

Melalui lomba sketsa ogoh-ogoh yang digelar itu, menu-rutnya para pemuda akan meningkatkan dan menunjukkan eksistensinya dalam berkreativitas, sehingga ogoh-ogoh yang dibuat akan bisa lebih maksimal. (adv)

Bupati Bangli: Pemasangan Tanda Batas Tanah Pemda Perlu Segera Dilakukan

BUPATI Bangli, Bali, Sang Nyoman Sedana Arta mengatakan pemasangan tanda batas aset pemerintah daerah harus segera dilakukan dan ditata kembali guna mencegah hilangnya aset tanah milik pemerintah dan mencegah sengketa tanah.

“Langkah-langkah yang diambil oleh pemerintah pusat di bawah Kementerian ATR dan kantor pertanahan perlu kita apresiasi, begitu pula di Kabupaten Bangli bukan hanya penataan aset oleh warga saja, tetapi seluruh aset pemerintah juga harus mulai ditata,” kata Bupati Bangli saat menghadiri gerakan masyarakat pasang tanda batas aset tanah milik warga di Desa Pengiangan, Kecamatan Susut, Bangli, Bali.

“Sertifikasi aset pemerintah di Kabupaten Bangli sudah dilaksanakan setiap tahun, yang langsung dimonitor oleh KPK dan juga sudah dibantu secara maksimal oleh BPN Kabupaten Bangli,” tambah Bupati Bangli Sedana Arta, dalam siaran

pers Diskominfo Bangli, Sabtu.

Ia menambahkan, semenjak kepemimpinan Presiden Joko Widodo, kita merasakan bahwa program reformasi agraria khususnya pensertifikatan lahan dan kepemilikan tanah dari seluruh masyarakat terus digenot dan tanpa adanya pungutan ataupun biaya, jadi cerita lama tentang susahnyanya mengurus sertifikat belakangan ini mulai sudah tidak ada lagi. “Program sertifikasi lahan milik warga semakin memperjelas agar nantinya tidak menimbulkan permasalahan antar generasi di lingkungan keluarga. Kesempatan ini harus dioptimalkan dan disambut baik oleh semua lapisan masyarakat,” katanya.

Dalam rangka mengurangi konflik pertanahan dan konflik sengketa batas, Menteri ATR/Kepala BPN RI melaksanakan acara Gerakan Masyarakat Pemasangan Tanda Batas (Gemapatas) secara serentak di 33 Provinsi se-Indonesia, yang secara virtual



Bupati Bangli Sedana Arta hadir dan menyaksikan langsung gerakan masyarakat pasang tanda batas aset tanah milik warga di Desa Pengiangan, Kecamatan Susut, Bangli. ANTARA/HO-Pemkab Bangli

diwakili oleh 5 propinsi yaitu Aceh, Kalimantan Barat, Kalimantan Timur, NTT dan Papua.

Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Bangli, I Gusti Agung Gede Warmadewa menyampaikan dilaksanakan pemasangan sebanyak 1 juta patok tanah di seluruh

wilayah Indonesia, di Provinsi Bali mendapat bagian sebanyak 10 ribu patok, di Kabupaten Bangli mendapat sebanyak 600 yang pemasangannya dilaksanakan di tiga desa, diantaranya Desa Pengiangan 414 patok, Desa Pengotan 86 patok dan Desa Sekaan 100 patok. (ant)

Bupati Klungkung Minta TNI-Polri Awasi Distribusi BBM ke Lembongan



Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta meninjau SPBU Ceningan, Desa Lembongan, Kecamatan Nusa Penida, Kabupaten Klungkung yang terbakar pada Kamis (9/2/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Klungkung

BUPATI Klungkung I Nyoman Suwirta meminta aparat TNI-Polri mengawasi dan mengawal pendistribusian Bahan Bakar Minyak (BBM) pascakebakaran SPBU Ceningan di Desa Lembongan, Kecamatan Nusa Penida, Kabupaten Klungkung, Bali, Kamis pukul 09.00 WITA.

“Pengawasan terhadap distribusi BBM ke Lembongan sangat penting dan mendesak dilakukan guna mencegah terjadinya kenaikan harga bahan pokok dan penyalahgunaan BBM, serta dalam rangka memberikan rasa nyaman bagi masyarakat, pelaku wisata maupun wisatawan yang

berwisata di daerah itu” kata Bupati Suwirta dalam keterangan tertulis yang diterima di Denpasar, Bali, Kamis.

Dia mengatakan untuk sementara semua bentuk pembelian BBM dipasok dari tiga SPBU yang berada di Banjar Nyuh, Nusa Penida, Klungkung.

Untuk itu, kata Suwirta, masyarakat Lembongan yang membutuhkan BBM dapat membeli BBM di Nusa Penida dengan melengkapi diri dengan rekomendasi dari kepala desa setempat.

Pengalihan sementara itu, sebagai bentuk respon dan upaya antisipasi bersama instansi terkait untuk pemenuhan layanan BBM sementara menunggu pemulihan layanan SPBU.

Hal itu disampaikan Bupati Klungkung Nyoman Suwirta saat meninjau langsung SPBU 56.807.11 Ceningan, Desa Lembongan, Nusa Penida yang telah

terbakar.

Dalam peninjauan tersebut, Bupati Klungkung beserta Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Klungkung menemukan bahwa kebakaran tersebut menyebabkan tiga unit pompa SPBU dan atap bangunan SPBU ludes terbakar.

Terkait penyebab kebakaran masih dalam tahap penyelidikan pihak kepolisian.

“Untuk penyebab dan proses lebih lanjut terkait kebakaran ditangani pihak kepolisian, kemudian untuk dampak terganggunya layanan BBM mari kita tangani bersama,” kata dia.

Bupati Klungkung Nyoman Suwirta menyampaikan bahwa kebakaran yang terjadi menjadi perhatian khusus Pemerintah Klungkung, karena SPBU yang ada di Nusa Ceningan merupakan SPBU satu-satunya yang ada di Desa Lembongan. (ant)

Penjabat Bupati Buleleng Siapkan Taman Pendidikan Digital

PENJABAT Bupati Buleleng Ketut Lihadnyana merancang pembangunan taman pendidikan digital di daerah itu sebagai upaya mengikuti perkembangan digitalisasi dan teknologi yang makin pesat saat ini.

“Memasuki era disrupsi maka perubahan sangat cepat dan ke depannya semua agak bergerak ke ranah digitalisasi,” katanya saat membuka kegiatan Forum Konsultasi Publik Tahun 2023 Badan Pembangunan Daerah (Bappeda) Buleleng di Buleleng, Bali, Selasa.

Ia mengatakan taman pendidikan digital itu juga disiapkan sebagai langkah menyambut keberadaan Tower Turyapada di Desa Pegayaman, Kecamatan Sukasada yang akan berdampak pada akses internet yang kuat di wilayah tersebut.

“Kami di Kabupaten Buleleng harus bersiap atas eksistensi dari tower (Turyapada, red.)

tersebut nanti. Harus ada inovasi di ranah digital. Untuk itu kami akan berkomunikasi juga dengan Pemerintah Provinsi Bali dan pemerintah pusat nantinya,” ujar dia.

Ketut Lihadnyana juga menilai bahwa program digitalisasi melalui keberadaan taman pendidikan akan dapat semakin menguatkan eksistensi Kota Singaraja sebagai kota pendidikan di “Pulau Dewata” --sebutan untuk Bali-- itu.

Pada tataran birokrasi, Ketut Lihadnyana yang juga masih aktif sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Provinsi Bali tersebut, juga mendorong pelaksanaan digitalisasi di sektor pemerintahan.

“Semua harus mulai digitalisasi. Mulai dari surat menyurat dan berkas lainnya. Kecuali pelaporan harus dicetak karena kaitannya dengan regulasi



Penjabat Bupati Buleleng Ketut Lihadnyana. ANTARA/HO-Humas Pemkab Buleleng

perundang-undangan,” ungkap dia.

Menurut dia, dampak digitalisasi terjadi pada ranah efisiensi anggaran belanja daerah. Anggaran yang diarahkan pada penggunaan kertas bisa diarahkan pada bidang-bidang yang lebih prioritas.

“Ke depannya semua organisasi perangkat daerah harus sudah menerapkan digitalisasi. Saya berikan tugas langsung kepada kepala dinas terkait agar mengeksekusinya. Saya di provinsi sudah lakukan itu,” kata Ketut Lihadnyana. (ant)



Bupati Jembrana I Nengah Tamba saat mengikuti panen madu.

PRODUK madu yang dihasilkan kelompok peternak lebah di Kabupaten Jembrana, Bali mampu menembus pasar internasional antara lain ke Tiongkok, Singapura, Rusia dan beberapa negara Eropa lainnya.

“Di sini kami kembangkan lebah madu jenis apis melifera asal Australia,” kata Made Dwi Sumadi Putra dari Kelompok Tani Lebah Madu Buana Sari saat panen madu yang dihadiri Bupati Jembrana I Nengah

Tamba di Jembrana, Jumat.

Ia mengatakan, produksi madu dari kelompok yang berlokasi di Banjar Munduk Anggrek, Desa Yehsumbul, Kecamatan Mendoyo itu bisa menembus pasar dunia berkat pemerintah yang memfasilitasi pada sejumlah pameran produk.

Dari pameran dan pengembangan yang dilakukan kelompok dengan merk madu Pak Ngah itu, mereka meraih

Produksi Madu Jembrana Tembus Pasar Dunia

sejumlah prestasi dan mendapatkan kesempatan pameran di Jakarta Convention Center.

Setelah berhasil di Desa Yehsumbul, ia mengungkapkan, budi daya lebah madu sejenis dikembangkan ke Desa Yehembang dan Yehembang Kangin yang mulai panen hari ini.

“Madu dari lebah jenis ini sudah lima bulan kami pelihara, dan sudah tiga kali panen,” kata dia.

Bupati Jembrana I Nengah Tamba yang mengikuti panen madu tersebut mengatakan, keberhasilan ekspor kelompok ini karena madu Pak Ngah bisa memenuhi standar kualitas dari negara pemesan.

“Di sekitar sini banyak pohon kelapa yang serbuk sarinya

menjadi sumber makanan lebah. Bisa dilihat dari warna madu yang mirip tuak,” katanya.

Bagi masyarakat yang ingin membeli madu tersebut, ia mengarahkan ke Gedung Sentra Tenun karena produk madu itu juga dijual di sana.

Bupati Nengah Tamba berjanji akan terus memantau dan memfasilitasi kelompok budi daya madu tersebut agar bisa terus bersaing di pasar internasional.

“Saya harap apa yang sudah dilakukan kelompok budi daya madu ini bisa menjadi inspirasi seluruh masyarakat Jembrana, bahwa produk asli dari kabupaten ini juga bisa bersaing di pasar dunia,” pungkask dia. (ant)

BI Bali Ingin KUPVA BB Tingkatkan Layanan Lewat Digitalisasi

KANTOR Perwakilan Bank Indonesia (KPwBI) Provinsi Bali mendorong Kegiatan Usaha Penunangan Valuta Asing Bukan Bank (KUPVA BB) di daerah setempat dapat meningkatkan layanan melalui digitalisasi dan penguatan kompetensi SDM dalam menyambut kebangkitan pariwisata Bali.

"Seiring dengan peningkatan jumlah wisatawan, kami berharap KUPVA BB semakin meningkatkan layanannya menjadi lebih mudah, aman, dan lancar melalui penguatan kompetensi SDM dan digitalisasi," kata Kepala KPwBI Provinsi Bali Trisno Nugroho di Denpasar, Sabtu.

Trisno menyampaikan pertumbuhan ekonomi Bali di tahun 2022 tumbuh positif 4,84 persen dari sebelumnya mengalami kontraksi -2,46 persen di 2021.

Demikian pula sektor pariwisata Bali mulai bangkit dan tercatat peningkatan jumlah wisat-

wawan mancanegara yang berkunjung ke Bali pada 2022 sebanyak 2,16 juta orang atau rata-rata 179.646 orang per bulan.

"Hal ini tentu telah memberikan dampak pada meningkatnya transaksi KUPVA BB berizin di Bali," ucapnya.

Tercatat dari transaksi Rp2,8 triliun di 2021 menjadi Rp10,4 triliun di 2022 atau meningkat sebesar 601,9 persen (yoy).

"Namun demikian, peningkatan jumlah transaksi di tahun 2022 masih belum mencapai jumlah transaksi yang terjadi di masa sebelum pandemi yang tercatat sebesar Rp38,5 triliun pada tahun 2019," ujar Trisno.

Dari sisi digitalisasi, lanjut Trisno, diharapkan agar pengembangan website www.authorizedmoneychanger.co.id dapat memberikan kemudahan mengetahui lokasi KUPVA BB dan pre-order penukaran.



Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia (KPwBI) Provinsi Bali Trisno Nugroho (tengah) dalam acara sosialisasi bertajuk Penguatan Sinergi, Kompetensi, dan Digitalisasi KUPVA BB di Denpasar belum lama ini. ANTARA/HO-BI Bali.

Selain itu dapat dikembangkan dalam transaksi pembayaran penukaran ke rupiah dengan memanfaatkan instrumen digital seperti Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS).

Dengan diimplementasikan-

nya QRIS cross border, diharapkan akan menjadi alternatif pembayaran yang semakin memberikan kemudahan wisatawan mancanegara melakukan penukaran dan pembelian di Indonesia dan khususnya Bali. (ant)

PLN Bali Perbaiki 6 Titik Jaringan Listrik Selama Februari 2023

PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi (UID) Bali mencatat perbaikan di enam titik jaringan listrik selama Februari 2023 akibat cuaca ekstrem di wilayah Bali.

General Manager PLN UID Bali, I Wayan Udayana di Denpasar, Bali, Selasa, menjelaskan PLN telah melakukan mitigasi khususnya wilayah-wilayah yang rawan bencana alam, sebagai langkah antisipasi dampak cuaca ekstrem yg terjadi hampir di seluruh wilayah Bali

"Setidaknya selama bulan Februari ini tercatat telah terjadi enam gangguan pada jaringan akibat pohon tumbang ataupun tiang jatuh," kata Udayana.

Ia menambahkan pekerjaan penormalan jaringan dilakukan secepat mungkin untuk meminimalisir ketidaknyamanan di sisi pelanggan.

Setelah mendapat laporan dari pelanggan soal hambatan jaringan listrik, pihaknya langsung terjun ke lokasi untuk segera memperbaiki jaringan yang terkendala sehingga tidak membutuhkan waktu lama bagi pelanggan bisa menikmati layanan kelistrikan.

"Penormalan akibat gangguan rata-rata tidak lebih dari tiga jam, dengan yang terlama di sekitar wilayah Mengwi, Badung, butuh waktu tiga jam dikarenakan kesulitan pembersihan pohon tumbang," katanya.



Udayana mengatakan untuk meminimalisir gangguan selama cuaca ekstrem yakni hujan disertai angin kencang, pihaknya juga secara rutin melakukan rabas-rabas pohon yang rimbun sebagai langkah antisipatif terhadap potensi gangguan jaringan.

Untuk itu dia berharap masyarakat secara sukarela membiarkan pihak PLN untuk memangkas batang pohon yang sangat potensial mengganggu jaringan kelistrikan.

"Kami mohon kepada masyarakat agar merelakan pohon-pohon miliknya yang berpotensi untuk mengenai jaringan PLN untuk dirapikan sedikit oleh petugas kami tentu demi kebaikan bersama," kata dia.

Ia juga menyampaikan agar masyarakat tidak melakukan perabasan pohon secara mandiri dan menyerahkan pekerjaan ini kepada PLN untuk menghindari bahaya terkena jaringan listrik.

"Hubungi PLN melalui aplikasi PLN Mobile jika melihat ada potensi bahaya di sekitar jaringan listrik," katanya. (ant)

Petugas PLN Unit Induk Distribusi Bali sedang memperbaiki jaringan listrik yang terkena imbas cuaca ekstrem di salah satu titik di Denpasar, Bali. ANTARA/HO-Humas PLN UID Bali

Undiksha Lepas Mahasiswa Praktik Lapangan Persekolahan ke Luar Negeri

Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) Singaraja, Bali melepas belasan mahasiswa untuk mengikuti program Praktik Lapangan Persekolahan Luar Negeri (PLP-LN).

“Pelaksanaan program ini bekerja sama dengan Prince of Songkla Thailand dan Tarlac Agricultural University, Filipina,” kata Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kerjasama Undiksha, Prof. Dr. Gede Rasben Dantes, S.T., M.T.I, di Kabupaten Buleleng, Bali, Selasa.

Ia mengatakan program itu diikuti oleh 18 mahasiswa yang terdiri atas 11 orang dari program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, empat orang dari Prodi Pendidikan Biologi, dua orang dari Program Pendidikan Fisika, dan satu orang dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD).

Rencananya para mahasiswa tersebut akan mengikuti program dari 13 Februari hingga 10 Maret

2023. Sebelumnya mahasiswa juga telah mengikuti serangkaian tahapan seleksi, mulai dari English Proficiency Test (EPT), wawancara Bahasa Inggris dan terkait program PLP, dan tes psikologi.

Rasben Dantes menjelaskan pelaksanaan program tersebut adalah salah satu bentuk dari program Internationalization at Home yang dicanangkan oleh Rektor Undiksha pada tahun 2019.

Melalui program itu Undiksha ingin menjadi rumah belajar bagi masyarakat Internasional, baik mengambil program degree maupun non-degree. Dari program ini mahasiswa atau dosen juga dapat memiliki pengalaman internasional.

“Sejalan dengan program ini



Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kerjasama Undiksha, Prof. Dr. Gede Rasben Dantes, S.T., M.T.I, melakukan foto bersama dengan mahasiswa PLP luar negeri Undiksha. ANTARA/HO- Humas Undiksha

kami juga memiliki tanggung jawab untuk bisa mengirim civitas akademiknya, baik mahasiswa maupun dosen ke luar negeri dalam bentuk pertukaran mahasiswa dan fakultas maupun pertukaran dosen. PLP ini adalah salah satu bentuk implementasinya,” ujar dia.

Ia menambahkan sebagai penyelenggara program Undiksha

hadir untuk membantu mahasiswa melalui berbagai skema, salah satunya memberikan bantuan pendanaan sesuai dengan sosial ekonomi mahasiswa.

“Hal ini kami harapkan dapat memberikan semangat dan motivasi bagi mahasiswa dalam mengikuti program internasional, baik PLP maupun lainnya,” tambah dia. **(ant)**

Pemkab Karangasem Lantik 58 Pejabat Untuk Optimalkan Kinerja



Proses pelantikan pejabat OPD di lingkup Pemkab Karangasem, Karangasem, Rabu (15/2/2023). ANTARA/HO-Pemkab Karangasem

PEMERINTAH Kabupaten Karangasem, Provinsi Bali melantik 58 pejabat yang berasal dari aparatur sipil negara setempat untuk dilakukan mutasi dan promosi jabatan di lingkup pemerintah kabupaten sebagai upaya memaksimalkan kinerja dari Organisasi Perangkat Dae-

rah (OPD) terkait.

“Kebijakan mutasi ini dilakukan untuk memaksimalkan kinerja OPD dalam menjalankan program dan kebijakan pemerintah, karena banyak jabatan kepala OPD yang kosong lantaran pejabatnya sudah pensiun,” kata Bupati Karangasem, I Gede

Dana di Karangasem, Rabu.

Gede Dana menyebut 58 pejabat yang dilantik sekaligus untuk penyegaran di lingkup OPD ini berasal dari Eselon II, III, dan IV.

Adapun jumlahnya yaitu pejabat Eselon II B sebanyak lima orang, Eselon III A sebanyak 7 orang, Eselon III B sebanyak 27 orang dan Eselon IV A sebanyak 15 orang.

“Dengan dilakukannya pengisian jabatan tersebut, seluruh OPD bisa melakukan akselerasi visi-misi dan program kerja bupati-wakil Bupati, serta pelayanan optimal kepada masyarakat,” ujar orang nomor satu di Pemkab Karangasem itu.

Meskipun mutasi jabatan telah dilakukan untuk mengisi posisi-posisi penting, Gede Dana mengakui bahwa masih ada jabatan kepala OPD yang masih kosong, yaitu sebagai kepala dinas budaya dan pariwisata,

nakertrans, kominfo, dan perhubungan.

“Ada beberapa jabatan Kepala OPD yang masih kosong, karena pejabat yang mengisi jabatan itu harus benar-benar berkompeten di bidangnya. Untuk pengisian nanti kami akan lakukan open bidding, setelah berkoordinasi dengan Komisi ASN,” tutur Gede Dana.

Kepada 58 pejabat Pemkab Karangasem yang telah dilantik, Gede Dana berharap ini menjadi suntikan semangat, serta memastikan pelayanan publik dapat terlaksana secara optimal setelah ini.

Pelantikan dan mutasi jabatan di instansi pemerintah sendiri, kata dia, adalah bagian dari kehidupan organisasi, dalam rangka pemantapan dan peningkatan kapasitas kelembagaan serta merupakan bagian dari pola pembinaan karir pegawai. **(ant)**